

*La mort n'est qu'un passage.
Je ne suis pas loin. Juste de l'autre côté du chemin.
D'après saint Augustin*

Marcel **Béguelin** et Anne-Lise **Matter** à Baulmes,
Natascha et Stéphane **Baggiolini-Béguelin** et leurs enfants Malo et
Naïla à Chavornay,
Johann **Matter Béguelin** à Delémont,
Walter et Doris **Zarotti-Baerlocher** à Arbon,
les nombreux parents et amis en Suisse romande et en Suisse allemande
ont la tristesse de faire part du décès, dans sa 92e année, de leur chère
maman, belle-maman, Groessi, sœur, parente et amie,

Hedi BÉGUELIN-ZARROTTI

le 18 octobre 2011 à Marthalen dans le canton de Zürich.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mercredi 2 novembre à 14 heures
à l'église de Marthalen.

En souvenir de Hedi, vous pouvez penser à African puzzle, action pour
les enfants au Bénin (CCP 10-9374-7).